

treter Kampucheas, der bevollmächtigt ist, sein Land in den Vereinten Nationen und in anderen internationalen Organisationen und Gremien zu vertreten.

Beide Seiten wenden sich entschieden gegen alle Formen des Hegemonismus in den internationalen Beziehungen. Sie unterstützen voll und ganz die auf der XXXIV. Tagung der UNO-Vollversammlung ergriffene Initiative, hegemonistische Politik als unzulässig in den internationalen Beziehungen zu verurteilen.

Beide Seiten bekräftigen ihre Solidarität mit dem Volk der Demokratischen Republik Afghanistan bei der demokratischen Umgestaltung des Landes und der Abwehr der Anschläge der inneren und äußeren Konterrevolution.

Die Deutsche Demokratische Republik und das Sozialistische Äthiopien begrüßen den Sieg der sandinistischen Volkskräfte Nikaraguas über die faschistische Somoza-Diktatur.

Beide Seiten würdigten die Bedeutung der Bewegung nichtpaktgebundener Staaten als einen gewichtigen Faktor in der Weltpolitik und ihren großen Beitrag zu Frieden und Sicherheit in der Welt, zur Entspannung und zum Kampf gegen Imperialismus, Kolonialismus, Neokolonialismus, Rassismus und Apartheid in allen Erscheinungsformen. Sie begrüßten die positiven Ergebnisse der VI. Gipfelkonferenz der Bewegung der nichtpaktgebundenen Staaten in Havanna.

Die Deutsche Demokratische Republik und das Sozialistische Äthiopien treten für die Schaffung einer demokratischen und gerechten internationalen Wirtschaftsordnung als dringende Aufgabe ein. Sie werten die Forderung nach Beseitigung der Diskriminierung und der Ausbeutung der Entwicklungsländer durch die imperialistischen Staaten und transnationalen Monopole und das Bemühen um die Schaffung einer gleichberechtigten und gerechten neuen internationalen Wirtschaftsordnung als direkte Fortsetzung des Kampfes gegen Imperialismus, Kolonialismus und Neokolonialismus.

IV

Erich Honecker und Mengistu Haile Mariam äußerten ihre tiefe Befriedigung über die fruchtbringenden Ergebnisse des Besuches der Partei- und Staatsdelegation der Deutschen Demokratischen Republik im Sozialistischen Äthiopien. Sie betrachten ihn als einen herausragenden Höhepunkt in den Beziehungen zwischen ihren Staaten und Völkern.

Erich Honecker dankte Mengistu Haile Mariam, dem Provisorischen Militärischen Verwaltungsrat, der Regierung und dem Volk des Sozialistischen Äthiopien für den brüderlichen Empfang und die sehr herzliche Gastfreundschaft, die ihm und der Delegation während ihres Aufenthaltes im Sozialistischen Äthiopien erwiesen wurden.